



## 秋まつりの取組（小学部）

10月26日(土)に秋まつりが開催されました。小学部では、前半に「おみこしわっしょい」と題し、高学年が手作りのおみこしを担ぎホールを練り歩き、それに合わせて中学年、低学年は応援グッズを手に「わっしょいわっしょい」と掛け声で盛り上げました。後半の「おまつり屋台」の活動では、子供たちが紙粘土で製作したお菓子、楽しいゲームやくじ引きの屋台が開店し、学年ごとにチームに分かれて仕事をしたり、屋台のお客さんになったりと役割分担をして活動を楽しみました。

9月下旬から取組を始め、子供たちとどんなお店をするかを相談し、それぞれの得意な動作や活動を生かして、作業内容や役割を決めました。作業中、早く終わった子供が友達に、「手伝おうか」と声を掛けると、「ありがとう」と応える場面がありました。また、集中して活動する時間が1回目、2回目と回を増すごとに長くなっていく子供もいました。集団の中で自分の役割を果たし、協力することの大切さと楽しさを学ぶよい機会となりました。（文責:小学部 北岡）



テーマ発表



おまつり屋台の活動の様子



## 障がい者就労支援セミナーのご案内

今年度も八代圏域障がい者支援協議会主催の障がい者就労支援セミナーが開催されます。

日時:令和7年1月27日(月) 13:30~16:00

会場:桜十字ホールやつしろ

主な内容:○講演会 「(仮)障がい者雇用について」 株式会社アスクメンテナンス  
「(仮)障がい者雇用の現状」 ハローワーク八代  
「(仮)就労継続支援から一般就労へ」 就労継続支援事業所

○就労支援事業所ブース

案内のチラシを現在作成中とのことです。講演会の内容などがはっきり分かりましたらお知らせします。昨年度参加された本人やご家族の感想には、「今後、就労する際に役立てたいと思った」「障がいがあっても働ける場所があること、まわりの仲間の理解や本人が定着できるようになどの取組をされていること、色々なことが知れて嬉しかった」などがありました。今年度も平日の開催ですが、ぜひ参加されてみてください。（文責:高等部 松岡）

